
Ausschussmitglied Becker: 

 
Im Zusammenhang mit dem SchuldnerAtlas wurden in einer Studie Jugend- und 

Sozialämter befragt. Liegt der Verwaltung eine solche Anfrage vor? 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

 

Nach Rücksprache mit den Fachbereichen Soziales und Jugendhilfe kann mitgeteilt 
werden, dass der Verwaltung keine Anfrage vorliegt.  


